SECTOR EMPRESARIAL

Primer debate no causó satisfacción

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Deben buscarse otros mecanismos para dar a conocer las propuestas pues no se requieren ambientes de mayor enfrentamiento

l primer debate entre las aspirantes a la gubernatura del Estado de México, no fue lo que el sector empresarial hubiese desedo, porque no se requieren en este momento escenarios de mayor enfrentamiento.

Así lo coincidieron en señalar Laura González Hernández, presidenta del Consejo Coordinador Empresarial de la entidad y el líder de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo del valle de Toluca (Canaco-Servitur, Jorge Luis Pedraza Navarrete quienes consideraron que en el futuro se deberán buscar otros mecanismos para dar a conocer las propuestas de las y los candidatos.

González Hernández enfatizó que este tipo de ejercicios, como el que llevaron a cabo recientemente, Delfina Gómez Álvarez, candidata de la candidatura común de Morena, PT y PVEM y Alejandra Del Moral Vela, abanderada de "Va por el Estado de México", conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, sólo provocan una confrontación innecesaria.

"Los debates provocan una confrontación innecesaria. El ambiente político se mantiene tenso y los ciudadanos no deben subirse a los escenarios de polarización, porque se puede propiciar violen-



Las candidatas se mantuvieron en sus esquemas, criticaron los empresarios.

80%

DE LOS temas que genera el gobierno, deben ir de la mano con el bienestar común, porque éstas resultan coincidentes.

cia", manifestó.

De esta manera, insistió en que no se requieren ambientes de mayor enfrentamiento, ya que los partidos deben moderarse y los ciudadanos deben mantener adecuada prudencia. 20%

DE LAS propuestas son las que deben marcar la diferencia, tanto en programas, como en las futuras acciones de gobierno.

"Si los debates provocan discordia, sería conveniente que las abanderadas de los partidos, continúen presentando sus propuestas, pero mediante otros mecanismos de comunicación", externó.

"Los debates no son una competencia,

PIDEN PAZ

NO SE requieren ambientes de mayor enfrentamiento, ya que los partidos deben moderarse.

en donde debe haber necesariamente un ganador y un perdedor. Debería ser un escenario para el contraste de propuestas, bajo un mínimo de respeto", señaló.

Mientras que el presidente de la Canaco-Servitur, apuntó que los formatos que se manejan en México para temas de debate "cuestan mucho trabajo", como es el hecho de contar con un moderador que, si bien es un buen comunicador, la realidad es que no es expertos en este tipo de los formatos utilizados.

"La moderación implica que se sepa llevar, conducir y moderar un debate; y aunque no niego la capacidad de Ana Paula Ordorica para efectuar un evento con estas características, no debemos perder de vista que es conductora y no moderadora. Consideramos que sí faltó muchísimo en esa parte", indicó.

Vale mencionar que posterio al debate, Mario Delgado, líder nacional de Morena aseguró que ingresarían una queja ante el IEEM por la actuación de la moderadora. "Fueron dos contra una" alegando cierta parcialidad por parte de la conductora.

En cuanto al tema de las propuestas, mencionó que el 80% de los temas que genera el gobierno, deben ir de la mano con el bienestar común, porque éstas resultan coincidentes: Mayor empleo, seguridad, menor pobreza y violencia.

"El otro 20% es lo que debe marcar la diferencia, tanto en programas, como en acciones de gobierno, pero no las vi, porque el discurso de la candidata de Morena estuvo muy enfocado a lo que ya funciona en el gobierno federal y, por otra parte, la abandera del PRI mantuvo un espíritu de choque", recalcó.

Cuestionó porque el partido en el poder no ha actuado para mejorar la calidad de vida de las y los mexiquenses.